



Homöopathie

Akutbehandlung
& Materia medica
in der Klinischen
Homöopathie
mit
Anne-Nicole Wassmer
2024

Bad Waldsee



Seminarbedingungen

Anmeldungen zum Seminar nehme ich nur schriftlich entgegen. Für jegliche Kosten oder Vorkommnisse, die im Zusammenhang mit dem Seminar entstehen, übernehme ich keinerlei Haftung. Ebenso hafte ich nicht für entstandene Kosten bei Ausfall des Seminars. Der Rücktritt von der Seminarteilnahme ist bis 6 Wochen vor dem jeweiligen Termin kostenfrei möglich. Bei späterem Rücktritt erfolgt keine Erstattung, es sei denn, ein Teilnehmer kann von der Warteliste nachrücken.

Bezahlung der Seminargebühr

Bitte überweisen Sie den Seminarbeitrag bis spätestens 6 Wochen vor dem Seminartermin auf folgendes Konto:
Anne-Nicole Wassmer
Volksbank Allgäu-Oberschwaben eG
IBAN: DE 34 65091040 0081 9990 03
BIC (SWIFT): GENODES1LEU

Übernachtungsmöglichkeiten

Bei der Tourist-Information Bad Waldsee erhalten Sie Informationen zu Übernachtungsmöglichkeiten:
++49 7524 94-1342 oder www.bad-waldsee.de

Platzzusage

Per E-Mail bekommen Sie eine Bestätigung Ihrer Anmeldung. Falls alle Plätze vergeben sein sollten, werden Sie informiert und kommen auf die Warteliste.

Fortbildungspunkte

Für Heilpraktiker und Heilpraktikerinnen werden 16 UE á 45min Fortbildung Homöopathie für die Zertifizierung/Qualitätsstandards (BKHD/SHZ) bestätigt.

Bitte einsenden per Post oder E-Mail (nic.wassmer@web.de)

Anne-Nicole Wassmer
Schlosshof 7
88339 Bad Waldsee



Anne-Nicole Wassmer

Homöopathie-Praxis
Supervision-Seminare-Arbeitskreis

Seminarinhalt

Akutbehandlung und Materia medica in der Klinischen Homöopathie

Klinische Homöopathie bedeutet, dass man homöopathische Arzneien nach dem **Ähnlichkeitsprinzip UND der klinischen Relevanz** der Arznei auswählt. Dies gilt im akuten ebenso wie im chronischen Krankheitsfall. Es ist eine **Kunst** ähnliche Arzneien auszuwählen, die auch wirklich die **pathophysiologische Kraft** haben bestimmte Krankheiten zu heilen. Der Organbezug, der Wirkort, die Causa und die Modalitäten von Krankheit und Arznei müssen übereinstimmen.

Erkrankt ein Patient akut, auch während der Behandlung eines oder mehrerer chronischer Leiden, dürfen und müssen wir sogar akut behandeln. Jede gute Akutbehandlung bringt den Patienten ein Stückchen weiter in seinem Heilungsprozess. Ebenso können nicht behandelte Akuterkrankungen den Patienten in seinem Heilungsprozess zurückwerfen – abhängig vom Zustand der Lebenskraft. Ist die Lebenskraft gesund und stark, wie bei gesunden, wenig miasmatisch vorbelasteten, ungeimpften Kindern, dann regelt der Organismus die Bewältigung einer Akuterkrankung selbstverständlich selbst. Ist der Organismus aber angeschlagen und/oder vorbelastet – wie bei den allermeisten unserer Patienten - durch eine chronische Grunderkrankung, durch aktive Miasmen oder sonstige schwächende Aspekte wie z.B. Stress, Fehlernährung, Noxen etc., wird er große Probleme haben, die Akuterkrankung ohne homöopathische Unterstützung zu überstehen. **Die Akuterkrankung kann zur chronischen Erkrankung werden, die chronische Grunderkrankung kann sich verschlimmern, die akute Erkrankung kann sich mit dem chronischen Miasma verbinden. Es entsteht eine Nachkrankheit, wie schon Samuel Hahnemann sie beschrieben hat.**

Im Anschluss an die Akutbehandlung **sollte natürlich immer eine chronische Behandlung erfolgen**, die Behandlung des/der chronischen Miasmas/Miasmen. Wenn immer nur akut behandelt wird, sieht man nie den miasmatischen roten Faden, erkennt keine tieferen Causae, keine Nachkrankheiten, unterdrückt evtl. nur – sprich, man schöpft den wahren Schatz der Homöopathie nicht aus und verwendet sie wie allopathische Arzneien.

Erfolgreiche Akutbehandlung macht alle glücklich.

Vor allem den Patienten, der eine schnelle Besserung erfährt und deutlich spüren und sehen kann – oft viel schneller als mit der entsprechenden allopathischen Behandlung. Das beeindruckt Viele und kann ein guter Einstieg sein – wenn man dem Patienten die Zusammenhänge erklärt. Das kostet Zeit und Mühe, lohnt sich aber. Und sie macht auch den Homöopathen glücklich - es macht Freude, den raschen Erfolg der richtigen homöopathischen Arznei zu erleben.

Das **Handwerkszeug für erfolgreiche Akutbehandlung** – schnelle und v.a. sichere Verschreibungen in der täglichen Praxis – soll hier vermittelt werden.

Die entsprechenden Akut-Rubriken und Arzneien entstammen eigenen Erfahrungen und dem angewandten Wissen der alten Meister – W. und O. Boericke, J.T. Kent, H.C. Allen, Clarke, Borland, Burnett, Voisin etc.

Thema sind die Akuterkrankungen nach dem Kopf-zu-Fuß-Schema.

Es werden **Rubriken zu den Akuterkrankungen** vorgestellt, die **neben den bekannten Arzneien auch kleinere und kleinste Arzneien beinhalten, bzw. einzelne Indikationen der Arzneien.** Gerade bei Akuterkrankungen sind kleine, oft lokal und kurz wirkende Arzneien sehr hilfreich, um das chronische Mittel so wenig wie möglich zu stören.

Anmeldung

zu dem Seminar „Akutbehandlung und Materia medica in der Klinischen Homöopathie“ in Bad Waldsee



VORNAME, NAME

STRASSE, HAUSNUMMER

PLZ, ORT

TELEFON

E-MAIL

ORT, DATUM

UNTERSCHRIFT



Anne-Nicole Wassmer

ist seit über 25 Jahren in eigener Praxis in Bad Waldsee als Homöopathin tätig, organisiert regelmäßig klinische Fortbildungen und hält Seminare für Klassische Homöopathie.

Seminartermin

12./13. Oktober 2024

Seminarzeiten

Sa. 10-13 Uhr, 14:30-17:30 Uhr
So. 9-12 Uhr, 13:30-16:30 Uhr

Kosten

290 € (Ermäßigung für Studenten mit Nachweis auf Anfrage)

Veranstaltungsort

Schloss Bad Waldsee
Schlosshof 7
88339 Bad Waldsee

Mit meiner Unterschrift stimme ich folgendem zu:

- Stillschweigen zu wahren über alle beim Seminar besprochenen Patientendaten, Falldarstellungen und Seminarinhalte.
- Keine Veröffentlichung oder Vervielfältigung von Seminarinhalten in Medien oder für Lehrzwecke. Zuwiderhandlung ist ein Straftatbestand! Ausnahmen bedürfen des schriftlichen Einverständnisses durch den Veranstalter.